

La République du Centre, 25 septembre 2016

DALAI-LAMA. Jean-Pierre Sueur (PS) faisait partie des vingt parlementaires (sénateurs et députés) qui ont reçu le Dalai-Lama au Sénat le 14 septembre. « Je ne partage pas la position de nombre d'autorités ou de responsables politiques français qui ont préféré ne pas recevoir le Dalai-Lama. Je mesure l'importance de nos relations avec la Chine. Mais je constate que les rencontres entre Barack Obama et Angela Merkel avec le Dalai-Lama n'ont pas empêché leurs pays respectifs de continuer à entretenir des relations de toute nature avec la Chine », dit-il. ■